
Indefinitpronomen IV

indefinite pronouns (little / a little / few / a few)

little,
wenig,
steht  nur  nicht zählbaren  Nomen  im
Singular  (eher  in negativen,  einschränken-
den Zusammenhängen benutzt).

He had only litte money in his pocket.
She has only little time to clean the car.

(little kann  auch  ohne  Bezug  zu  einem
Nomen stehen.)

Little was done to help him.

a little,
ein wenig,
steht  nur  nicht zählbaren  Nomen  im
Singular (eher in positiven Zusammenhän-
gen benutzt).

Can I have a little chocolate?
In the afternoon I'll have a little time to play with you.

(a little kann auch ohne Bezug zu einem
Nomen stehen.)

You  can  work  a  little,  if  you  want  to  have  some
money.

Little und  a little werden vor allem in der förmlichen Sprache benutzt.

In  der  Umgangssprache  stehen  sie  i.d.R.  nur  nach  too,  so und  very. Ansonsten  werden  die
Ersatzkonstruktionen not ... much bzw. not ... many gebraucht.

few
wenige, 
steht  nur  bei  zählbaren  Nomen  im  Plural
(eher  in  negativen,  einschränkenden
Zusammenhängen benutzt),

Few students are in time for the lesson.
There are few children who like vegetables.

a few
wenige,
steht  nur  be  zählbaren  Nomen  im  Plural
(eher im positiven Sinn benutzt
 ► einige wenige),

I'll be there in a few minutes.
He'll help me a few times.

few und  a few werden vor allem in der förmlichen Sprache benutzt.

In  der  Umgangssprache  stehen  sie  i.d.R.  nur  nach  too,  so und  very. Ansonsten  werden  die
Ersatzkonstruktionen not ... much bzw. not ... many gebraucht.
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